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Abstract (en)
[origin: CZ309598B6] The method of applying photoluminescent marking to a transport route, where an opening is created in the surface of
the transport route at an ambient temperature of 1 to 80 °C, while the bottom is coated with white paint and the white paint is then coated with
photoluminescent powder, which sticks to it due to the stickiness of the white paint . The layers are allowed to dry together for a minimum of 2
minutes and then the hole is filled with a transparent layer. The transparent layer is then cured for 10 to 150 minutes.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Aufbringen einer photolumineszenten Markierung auf eine Fahrbahn. Das Verfahren ist dadurch
gekennzeichnet, dass bei einer Umgebungstemperatur von 1 - 80° C ein Loch in der Oberfläche der Fahrbahn gebildet wird. Dabei wird der Boden
mit weißer Farbe beschichtet. Die weiße Farbe wird dann mit einem photolumineszenten Pulver beschichtet, das aufgrund der Adhäsionskraft der
weißen Farbe daran haftet. Dabei werden die Schichten mindestens 2 Minuten lang zusammen trocknen gelassen. Danach wird das Loch mit einer
transparenten Schicht gefüllt, gefolgt von einem Aushärten der transparenten Schicht für 10 - 150 Minuten.
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